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Zitat von putzi 

Zitat von Clubi 

Wenn der Bauherr aber z.B. der aberwitzigen Meinung ist man könnte doch
eine Leichtathletikhochburg werden, was hirnrissig war, dann wirst du halt als
Vermieter keine Argumente dagegen haben.

...

Aus diesem Grund mal gar keine Argumente zu bringen ist natürlich dann eine völlig
verständliche Taktik.

Das wäre richtig, aber wir beide waren nicht dabei bei irgendwelchen Verhandlungen.

Was wir aber alle wissen, dass die Stadt damals auf die Leichtathletik setzte und dies auch
wollte. Forderungen nach einem reinen Fußballstadion wurden damals immer niedergebügelt.

Und wenn man auch gestern wieder die Reaktion von Rossow hörte, als die Laufbahn ins
Gespräch kam, dann war der da sehr vorsichtig und zurückhaltend. Ich gebe mal davon aus das
es bei der Stadt immer noch Volltrottel gibt, die die Laufbahn als elementar wichtig einordnen.
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